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一般質問 質問事項 発言順位 １１ 質問議員 宮 岸 美 苗 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ マイナンバーカードによるトラブルに関連して 
 
⑴ トラブルや市民からの問い合わせの状況は。 

 
⑵ 健康保険証の廃止、マイナ保険証についての見解は。 

 
⑶ 2024 年秋の健康保険証の廃止を中止し、仕組みの在り方を見直すよう国に求め 
よ。 

 
 
２ 物価高騰・電気料金値上げの下での生活者支援を 
 
⑴ 臨時交付金活用のみならず、市独自で支援対象を拡大しては。 

 
⑵ 夏に向け高齢者世帯をはじめ、在宅酸素や人工呼吸器等を使用している在宅療 
養の人への電気代補助を。 

 
⑶ 省エネ家電等への買い換えに対する助成の実施を。 

 
 
３ 学校給食の無償化について 
 
学校給食の無償化の実施の見通しは。 

 
 
４ 有機給食の取組を 
 
⑴ 有機給食をめぐる情勢が変化しているが、市長の認識は。 

 
⑵ 有機給食に変えやすい食材から始めたり、一部だけ使用した特別給食日を設け 
るなど、手始めに取り組んでは。 

 
⑶ ＪＡや関係者の協力の下、有機栽培の実証に取り組んでは。 

 
 
５ 市営住宅の連帯保証人について 
 
 市営住宅の連帯保証人規定を削除しては。 

( １／１ ) 


